

11-XI/70

Querido José M^a: muchas gracias por tus llamadas. Des de hoy (me parece aún un sueño) está Solita en lo que llaman “day care”, va al hospital a las 9 y sale a las 4. También a un psiquiatra (privado) 2 veces por semana. Y yo también veo a un psiquiatra cada semana.

Me siento físicamente agotado –lo cual no es bueno en este momento.

No entiendo cómo he podido perder los nortes de mi vida – en amistades sobre todo - pero ahora quizá pueda encontrarlos. Espero poder recurrir a ti en el futuro próximo. Por correo aparte te mando (por fin tengo ejs.) de mi libro confirmado aún en Madrid que tanto te debe.

¿Sabes algo de Virgili?

Un abrazo,

[Signatura]